

Dipl.-Ing. Horst Draheim

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Herrn Dipl.-Ing. Horst Draheim ein um das berufsständische Versorgungswesen der Freien Berufe hochverdientes ehemaliges Mitglied des Vorstandes ihrer Arbeitsgemeinschaft.

Horst Draheim begann sein ehrenamtliches Engagement für seinen Berufsstand 1975 als Mitglied der Vertreterversammlung der Architektenkammer Nordrhein-Westfalen und gehörte diesem Gremium bis 2005 an. 1981 wurde er in den Aufsichtsausschuss des Versorgungswerks gewählt und übernahm Verantwortung auch für die soziale Absicherung seiner Berufsstandskollegen. Von 1991 bis 2006 leitete er die Arbeit des Aufsichtsausschusses als Vorsitzender. Als stellvertretender Vorsitzender des Anlageausschusses für Immobilienspezialfonds stellte er dem Versorgungswerk seine Fachkenntnisse in diesem Bereich zur Verfügung.

In Würdigung seiner besonderen Verdienste für den Berufsstand der Architekten, insbesondere aber seines Engagements für den Wiederaufbau der Berliner Bauakademie, wurde Horst Draheim 2009 das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen.

Von 2000 bis 2008 vertrat Horst Draheim die Interessen der Versorgungswerke der Architekten im Vorstand der ABV und setzte sich dabei stets für den Gedanken und den Erhalt einer solidarischen, selbstverwalteten und selbstfinanzierten Altersversorgung für die Gesamtheit der verkammerten Freien Berufe ein.

Die berufsständischen Versorgungswerke danken Herrn Dipl.-Ing. Horst Draheim für sein Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrenschale.

Leipzig, den 14. November 2009

Dr. Ulrich Kirchhoff

- Vorsitzender -